



BDULMONAM EASSA/AFP VIA GETTY IMAGES

L'espoir au milieu des décombres de la Syrie

Malgré les horribles manchettes d'aujourd'hui, il y a de bonnes nouvelles.

- Josue Michels
- [02/10/2024](#)

Presque aucun autre conflit actuel n'a causé autant de souffrances que la guerre civile syrienne. Des centaines de milliers d'enfants syriens sont passés d'un cauchemar à l'autre. Ils n'ont vu que des décombres et la mort et n'ont ressenti que la faim et la peur.

Des dizaines de milliers d'entre eux ont été tués. Certains d'entre eux ont été torturés à mort.

Ceux qui n'ont pas perdu la vie l'ont vu s'éteindre dans les yeux de leurs amis et des membres de leur famille, et avec lui s'évanouir leur espoir. Désespérés, de nombreux enfants ont rejoint des groupes armés, terrorisant et étant terrorisés. Les tirs incessants, les bombardements, les tortures, les attaques au gaz toxique les ont traumatisés pour le reste de leur vie.

PT_FR

Le ministre fédéral allemand du Développement, Gerd Müller, a déploré en 2020 la réalité de toute une génération d'enfants syriens : ils ne connaissent « rien d'autre que la peur et le besoin ».

Ceux qui survivent sont confrontés au désespoir.

« Après 13 ans de conflit en Syrie, près de 7,5 millions d'enfants dans le pays ont besoin d'une aide humanitaire — plus qu'à n'importe quel autre moment du conflit », a déclaré le Fonds international d'urgence pour les enfants des Nations Unies le 15 mars. « Des cycles répétés de violence et de déplacement, une crise économique dévastatrice et des privations extrêmes, des épidémies et les tremblements de terre dévastateurs de l'année dernière ont laissé des centaines de milliers d'enfants exposés à des conséquences physiques et psychosociales à long terme. Plus de 650 000 enfants de moins de 5 ans souffrent de malnutrition chronique, soit une augmentation d'environ 150 000 en quatre ans depuis 2019. »

Pendant des années, la communauté internationale a tenté de résoudre ce conflit, mais celui-ci n'a fait que s'aggraver.

« Pourquoi trouvons-nous un monde d'avancées et de progrès impressionnants, mais paradoxalement avec des maux effroyables et croissants ? », demandait feu Herbert W. Armstrong dans *Le mystère des siècles*. « Pourquoi les esprits qui développent les vaisseaux spatiaux, les ordinateurs et les merveilles de la science, de la technologie et de l'industrie ne peuvent-ils pas résoudre les problèmes qui démontrent l'impuissance humaine ? »

La réalité actuelle est d'une noirceur stupéfiante. Les dirigeants du monde entier discutent de solutions, mais chaque promesse se transforme en cendres. Ce paradoxe en laisse plus d'un perplexe aujourd'hui. Pourtant, nous continuons à chercher la solution à la mauvaise source. Beaucoup se tournent désespérément vers l'Allemagne, mais la prophétie biblique montre que l'Allemagne est sur le point d'utiliser son pouvoir pour déclencher une guerre encore plus dévastatrice à l'échelle mondiale !

Quel espoir un enfant syrien peut-il donc avoir au milieu des décombres ? Sa famille ne peut pas le reconforter, ni son gouvernement, ni les médias, ni les autres nations.

Y a-t-il un espoir au milieu de ce carnage ?

Dans Matthieu 24, Jésus-Christ a donné à Ses disciples une chronologie des événements qui précéderaient Son retour. Il a annoncé des tromperies religieuses, des guerres, des famines, des pestes, des tremblements de terre et beaucoup de tribulations. Mais Il leur a aussi donné des paroles de réconfort : « [G]ardez-vous d'être troublés, car il faut que ces choses arrivent ... » (verset 6).

Au milieu de la souffrance, beaucoup s'interrogent : *Où est Dieu ?* Il est ici ! Nous pouvons le trouver si nous nous tournons vers Sa Parole.

Dans la parole de Dieu, Jésus-Christ a prophétisé de façon exacte le mal qui frappe aujourd'hui l'humanité. Il a averti qu'il viendra un moment où « personne ne serait sauvé » vivant s'il n'intervenait pas — mais *Il interviendra !* (verset 22).

Chaque guerre et chaque conflit rapprochent l'humanité du point où elle se rendra compte de sa propre impuissance ! Ce carnage indique en fait que le retour du Christ est proche !

La réponse à la question de savoir pourquoi Dieu permet que des événements aussi terribles se produisent se trouve également dans la Parole de Dieu. Pour comprendre cette vérité révélatrice, lisez notre article de septembre 2022 intitulé « [Pourquoi Dieu permet-Il la souffrance ?](#) ».

Lorsque le Christ a marché sur Terre, Il a été ému de compassion par la souffrance de ce monde. Il a dit qu'ils étaient « comme des brebis qui n'ont point de berger » (Matthieu 9 : 36). Il sait que si nous ne prenons pas conscience de notre propre impuissance, nous n'accepterons jamais Son intervention et que nous ne nous *soumettrons* pas à Lui (voir Apocalypse 2 : 27).

Dieu a un plan pour sauver l'humanité, non seulement physiquement, mais aussi de notre propre nature humaine rebelle et mortelle. Si vous comprenez ce plan à long terme, il y a beaucoup de raisons d'espérer. La même Bible qui a prophétisé avec précision la destruction que nous vivons et que nous sommes sur le point de vivre prophétise également que l'humanité *apprendra finalement* la leçon inéluctable et douloureuse que la rébellion contre Dieu et Sa loi est une rébellion contre le seul mode de vie juste, correct et heureux. Cette leçon sera apprise non seulement par les survivants du carnage actuel et imminent, mais aussi par ceux qui en mourront ! La Bible montre qu'une résurrection est à venir pour tous ceux qui sont morts sans connaître le vrai Dieu, la voie de Sa merveilleuse loi ou le véritable but de leur propre vie.

Là, parmi les décombres, qu'il vive encore dans la peur ou qu'il soit mort dans la terreur *c'est l'espoir* des enfants de Syrie — et de toutes les nations.